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Badalona

Vos  mil millones costaría

arreglar -las cloaéas
El Ayuntamiento est6
dispuesto a acómeter
la  obra,  que sería
 financiado  mediante
uncanonsobreel
consumo  de agua

Alrededor  do dos mil millo.
nes  de pesetas costaría acon
dicionar  la red de cloacas y al-
cantarillado de la ciudad, que
acabaría con los continUos des.
bordamientoí de las aguas su-
cias,  que inundan periódIca
mente las plantas bajas, por
obstrucción o  rotura de  los
conductos.

La  red de alcantarillas de a zona
centro  tíene una antigüedad de más
de  50 años, cuando el término máxi
mo  de utilización es de 25. con la
agravante de  que  fueron calculadas
para  recoger las aguas residuales da
una  población de  50.000 habItantes,
y,  en  la actualidad, reciben los res-
tos  de 250.000 personas.

El  continuo flujo  de  aguas auclas
.a  plena cargs». según el  argot téc
nico.  ha causado la completa erosión
y  rotura de  toda  la  red, por  lo  que
continuamente se producen atascos o
supuraciones que  Inundan de  aguas
fecales  los  interiores de  ls  vlvien
das,  especialmente de  la  zona baja
de  la ciudad, habiéndose dado nume
rosos  casos en que la  porquería sa
lía  por los desagües de lavabos y fre
gaderos.  .  -

Cori  todo, es importante considerar
que  las cloacas no  reciben más que
las  aguas fecalesy  no iaspluvlales,
ya  que, cuando se procedIó, en la épo
ca  del alcalde AntoJa al  asfaltado de
numerosas calles de ja cIudad, no se
tuvo  en cuenta la  renoveclón o  ade
cuación  de  la  red de alcantarillas, y
ni  siquiera se construyeron imborna
les  en  los  laterales de  las calzadas
que  recogieran las aguas pluviales y
las  evacuaran, a  través de  las dos- -

cas, hacia el mar. Ello ocasIone, a la
mínima  lluvia, que las calles es con-
viertan  en  lodazales y  torronte,  en
una  función de  auténtica riera, -que
hace  imposible el trflco  por tóda la
ciudad.

Los colectores
Otro  de  los  graves problómas en

este  aspecto es la existencia de tan
sólo  once colectores, por  lo  que, en-

tas  que nada, el AyuntamIento píen-
ea realizar un plan de urgencIas que
contemplera la construcción de un
çolector en  la  calle Poniente, que
recoja les aguas procedentes de los
barrios  Sistrelis, Can Claris y  Gorg,
que  albergan unos 20000 habItantes,
y  otro  en el  Torrent de la  Foflt, que
permanece en lá actualidad al descu
bierto,  como un arroyo, formando lo-
dazalea y  encharcamientos cia aguas
focales  en zonas densamente pobla
das  de la  ciudad —como son los ba
rrios  de Bonavlsta, El Brúch, y  More-
re—  hasta Integrarlos en el  colector
del  Pont d’en Butlfarreta.

Este  plan  de urgencias tendrá un
coste  aproximado de 150 mIllones do
pesetas.  ElconceJal  de  urbanismo,
Jaume Solé, manifestó que «la única
mwsra  de evitar que  a gente se Ile-
no de porquería es llevar a cabo este
pien».

Cuatro  años
Según Jaume Solá, la financiación

del  plan do renovaclón de la  red de
alcantarillado  atendrá una  duración
de  cuatro años y  deboPg fInanclrse
a  través de un presupuesto ordinario
do 2.000 millones de pesetas, más o
menos, Pensamos proponer una finan-
oiaclóu  a través de un canon sobre
*l  aguaj por metro cúbico consumido.
Actualmente está en proceso de estu.
dio,  pero, lógicamente, se dlferencl
rá  entre zonas residenciales, como
el  Ms  Ram, industriales o  zonas
urbanas, como Llefiá, y cualquier otra
similar». —  Carlos GOMEZ ACOZAR.

Cuatro  concejales utilizan
bicicleta

Cuatro  concejales del Ayuntamien
to  de Badalona han decidido adoptar
la  bicicleta como medio d  transpor
te,  cOn objeto de  ahorrar energía y
dar  ejemplo de la lucha contra la con-
taii-iinaclón urbana.

La  propuesta Inicial surgió del con-
cejal  de  Deportes. Desiderio  León,
quien  animó a  sus compañeros de
Cón8istorio e Imitarle en el uso de la
bicIcleta  para  sus  desplazamIentos
por  Badalona, ciudad que con una po-
blación  de  300.000 habitantes regís-
tra  un intenso tráfIco rodadó.

El  ejemplo del concejal de  Depor
tOs  fue seguido por los de Partlclpa
ción  y  Promoción Ciudadana, Manuel
Armenteros;  de VIvIenda, Ferrán Be-
lío,  y  por  el  edil  delegado de  réçji
mon  interior, Francisco Pérez de Tu-
dele.  —  Efe.

Los concejales de UCD acusan a
sus  colegas del PSC y PSUC

En  una reunión de  la  Permanente, a
la  que asistieron socIalista. y  comunla
ias,  se  acordó que  loe comunista.  no
acudirían al pleno prevIsto pera el  mlér
coles  a  última hora de  la tarde, ya que
coincidía  con la convocatoria do  la  ma-
nifestación  de  CC.00  contra  el Esta-
tuco  del  Trabajador presentado por  el
Gobierno al  Congreso. Para que no hu
biera  ..quorum» suficiente, y  dedo que el
pleno  no  puede legalmente  aplazaree,
ios  socialistas  decldíeron tambIén  no
presentarse. Así, a la hora del pleno ecu-
dieron  solamente los doe concejales de
UCD.  junto  con  el  secretario  e  Inter
ventor  municipales. Por  falta  de  .quo
rum’  no se celebró el  pleno.

En  el  manifiesto centrista  entregado
a  Europa Press se dice, entre otras co-
sas,  que .una vez más se anteponen los
intereses de partido a  los de la ciudad».
Y  se  añade: Ha  sido  una  intolerable
burla  para  los  ciudadanos que esperan
¡as  decisiones del pleno. Consideramos
que  es una falta de ática de los conce

jales,  especialmente de aquellos que se
comprometieron a  realizar  una dedIca-
clón  total  y  exclusiva al  servicIo del
Ayuntamiento y, por tanto, de. Ja cIudad.
En base a elio se adjudicaron sustancio-
sos sueldos,pero se ha demostrado que
la  dedicación no es total, nl  exclusIva,
ni  siquiera prioritaria..

‘Loa concejales centristas han docia
rado a Europa Presa que no asistirán al
próximo pleno municIpal, en  protesta
por  la actitud de quienes gobiernan el
Ayuntamiento. «En cualquier caso, tam
poco  es  tenida en cuenta para nada
nuestra posIción, ya  qús se  rechazan
sIstemáticamente  nuestras propuestas.,
han dicho. —  Europa Presa.

La Granada

1

Las fuerzas
al

Fue  hallado,  junto  con
un  presunto  secuestrador
en  un piso de Vilaf ronco

A  las 13’45 de la tarde de ayer
numerosos efectivos de la Policía
Nacional y de la Guardia Civil ro-
dearon el edificio del número 3
de la calle Gelida, de Vilafranca
del  Penedés, al  sospechar que
en  dicho edificio se encontraba
el  secretarIo municipal de la Gra
nada, José Çampana Mayol, se-
cuestrado anteayer.

del  orden liberan
secretario municipal

viendo  EJ nombre dei  eecuestrsdor es
Salvador Mórllia Bonilla, de 24 años. ve-
cInode  Vllafrana  dei Penedés y  natural
de  Cádiz, dónde naclósi  21 de nbvi’em
bre de 1955. Es soltero y  de profeskn,
mecánico. El secustrador, en el rnomeii.
to  de ser d0tp!dp, quiso tirarse, desde
el  patio íe  Tucos de la vivIenda, doces
peradamentó.

Tarragona

No  habrá
importación
de  almendras- «No habrá importación ríe almen
dras’.,  ha  declarado el  senador  de
UCD por la provincia de Tarragona
EmIR  Casals.  La  noticia,  sin  duda,
tranquilizará -a: muchos ag:ricuitores
de estas comarcas, cuyas economías
se  basan en el-sector primario funda-
mentalmente y, -dentro de él,  la al-
msfldra tiene un sustancial peso es-
pecí fico.

El  señor Casals ha dicho que ante
iosrumores dé una posible concesión
de  licenciad de importación de aimen
dras  par un  montante de 700 Tm. se
hn  hecho gestiones ante  la  Direc
clón  General de Política Arancelaria
e  Importación del  Ministerio  de Co-
mercio,  confirmándose allí  que no se
ha  autorizado ninguna ilcencla. a  pe
lar  de eXietlr peticiones particulares
en  tal sentIdo
CENTRO DE PROMOCION
DEL SUBNORMAL

 Las primeras autoridades provincia-
les y locales Inauguraron un modéli
co  centro de la  cooperativa Estela,
de  promoción del  subnormal. ubica
do en la zona educacional ci.  Tarra
gona. Las modernas Intalac}ones, que
albergarán un total de 100 alumnos
y  un nómero no inferior a  50 en el
cóntro oóupeoionai, fueron  bendeci
das  por el  arzobispo monseñor Pont

Gol, quien hace ya aproximadamen
te  tres éños estuvo presenta en la
colocacl6n de la  primera piedra de
este destacado centro-  

 el  transcuráo dei  acto,  se pro-
cedió  tamblón a  la  bendición de la
priemra  piedra que constituye el  Ini-
dio  de  la construcción de  una futura
Residencia que dará cobijo a los sub
normales  que  no  tengan famillares
Cada socio de la  coopeTativa paga
una  cuota de  110 pesetas y  el  nume
ro  de alumnos en edad escolar es de
56,  más 30  aprendices. —  Féliic
L’LOVELL.

Las  fuerzas del orden subieron al  se-
gundo piso del inmueble, en el  que re-
sultó  hale’ree si  señor  Campana jtmto

‘  uno óe  loó presuntos secuestradores,
atado en i.ma habitación de la citada v

Montgcit

Veinte personas
afectadas por un
escape de clóro

Á  las 12 horas de ayer, enla  zona de
playa  de  Mcntgat, -  resultaron  Intoxica
das  unas veinte personas, e  consecuen
cia, al paecer, de un escape de cloro o
de  saifumán al detectarse una bolsa de
aire  tóxio  en esta  tone de  playa. Los
serviciosde  la Cruz Rcja de Montgat han
trasladado  a  los afectados a  la  Clínica
del  Carmen do Badaloña, en  donde fue-
ron  asistidos, pasando seguidamente a
sus  respectivos domicilios.  Las autori
darles sanitarias locales, así como de  la
Cruz  Roja,  han  abierto  una  investiga
ción  sobre este suceso, cuyo origen se
atribuye  a un  posible escape de alguna
de  las fábricas del sector. —  P. F

No salió de la comarca
Tras su Ilberacin, el  señor Campana

regresó a la  Granada, pueblo de  la  co-
marca del Alt  ór&d$,  de cuyo Ayunta
n-ierito ea secretario municipal ademas
de  lo  de Avinyonet, Santa Fo del  Pene
des  y  Sant Cugat Sesga’rngues El  se
ñor  Campara  durante el  secuestro  no
llegó a salir de ‘la comarca y  fuentes de
la  Poilicia Municipal han  reiterado que
¿es muy prob&ble ‘la hipótesis de que
fue  secuestrado por  un  grupo de  rock
que exigía la celebración de un festival
musical el  próximo domingo en  le pieza
de  tOros de Bercolona. El  motivo del
secuestro  sería, por tanto, hacerse pu-
biicl’ded.   .  

Durante el tiempp en que duró el  se-
cuestro  la  Guardia Civil  ‘mantuvo con-
troles  en todas las carreteras de la  zo
no,  mientras, por otro  lado, el hermetis
roo  -Inforryativo municipal sobre .1  he-
che  era absoluto. Por su parte .  la pobla
ción de la Granada se mantenía expec
tanto  ante el  hecho conoentrandose al
gunos grupos de vecinos a ‘lo ‘largo de
la  tarde del  jueves fr’ite  al  Ayunta
miento cori el fin de  ntresarse por la
evolución  de fa  noticia.

Al  parecer, según Europa Praos, si
bien este extremo no ha podido ser con-
firmado, la misma noche del jueves, tras
recibirse  la carta de los Secue8tradOres,
una  hija  de  la  víctima,  que  podría ir
acompañada de  un concejal, pudo sa’íir
del  pueblo con el  fi n de i ntenta’r contac
tar  con los delincuentes. —  (Redacción
y  resumen de agencias).

L’Hospitalet

Los ediles de la izquierdo
no  acudieron  al  último
pleno,  al objeto de facilitar
a  los comunistas la
asistencia  a la manifestación
de  CC. 00.  en Barcelona

Los  concejales de  UCD del
Ayuntamiento de L’Hospitalet de
Llobregat acusan a los concejales
socialistas y comunistas de irres.
ponsabilidad política, por no ha.
ber aóudido al  pleno municipal
que debíacelebrarse el miércoles
por la noche, para que los comu
nistas pudieran asistir a la mani
festación convocada por CC. 00.
en  Barcelona.

Pb  del  Penedés

i

1
‘        .Inauguración del

casino de la
antigua Cooperativa
Agrícola

El  próximo domingo teñdrá efecto la
Inauguración de  un  casino pertenóclen
te  a  la  Cooperativa Agrícola,  en  1939,
que en aquella época fue expropiado por
el  Movimiento Nacional.

Durante  un  tiempo,  el  Movimiento
transformó el local en escuela y al cabo
de  cinco  anos lo cerró,  hasta que  en
1963 este organismo se lo cedió al Ayun
tamiento.

El  actual Ayuntamiento, tras  las pasa-
das  elecciones municipales acordó  de-
volvérselo  a  sus  iniciales propietarios.

Para  esta  inauguración, sus  propieta
nos,  campesinos mayores de 60 años, en
su  mayoría han previsto la actuación de
una coral. —  Efe.
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